



ひなたぼっこ



令和6年8月1日
ちやいるどベース IDEKITA
園長 甲斐英哉

暑い日が続いていますが、毎日元気いっぱいプール遊びや、色水遊びなどをして遊んでいます。
一見元気そうに見える子ども達ですが日々の暑さから疲れが出やすい時期でもあります。
熱中症予防の為に水分補給は大切ですが冷たい物ばかりの飲食も注意が必要です。
夏でも温かい物を食べて、胃腸の調子を整えたいですね。
たくさん遊んで、たくさん食べてしっかりと休息を取りながら、身体の変化にも気を付けつつ
暑い夏を乗り越えていきたいと思います！



～絵本の紹介～

『かたづけやさい』

絵 わたなべあや

初めはお片付けが嫌だった
お野菜たち。けれど遊びを
交えてお片付けしていくうち
に段々楽しくなっていきます。
教えるのが難しいお片付けも
楽しくスッキリ出来るように
なる一冊です！



8月の健診日

3歳6か月健診…7日(水) 21日(水)

2歳6か月歯科健診…28日(水)

1歳6か月健診…8日(木) 22日(木)

7カ月健診…29日(木)

大切な健診ですので必ず受けましょう！

7月の子どもの様子



みんなで安全にたのしく水遊び
が出来ますように☆彡



冷たくて気持ちがいいね♪



みんなで一緒に♡



広告紙シャワーだ～♡



ペタペタ楽しいね♪



水遊び最高～！！！！

水遊び中も熱中症にご注意を！

水に濡れているのでつい水分補給を忘れてしまい
熱中症になってしまうことがあります。

ご家庭での水遊びでもこまめに水分や塩分を取り
熱中症を予防していきましょう！



今月の保育料の引き落としは**8月26日(月)**です。
前日までにご確認ください。

～台風が来る前に！～

もうすぐ台風シーズンに入りますね。

台風は前もって上陸しそうな日にちが分かっているので事前に準備することが可能です！

しかし台風が来る直前だとスーパーが開いてなかったり品物が売り切れていたりする場合がありますので事前準備が大切です！

☆避難バックの置き場所のオススメ☆

玄関に置いてあると持ち出すのに便利です！

しかし台風の場合、浸水する恐れがある為、二階がある場合は玄関の他に二階に置いておくのがオススメです。

家の近くに山がある場合は山側のお部屋は避けてくださいね。

避難バックと一緒に靴やヘッドライトを置いておくこともおすすめします！

☆子ども達の為に☆

オムツやミルクなどはいつもの倍ストックしておく安心です。

台風の後にすぐにスーパーが開くとは限りませんしみんなが買いに行くので手に入りづらくなる事も予想されます。

また病院にかかっている場合、台風の前に念の為に受診しておくことも大切です。

お薬のストックがあると子どもだけでなく保護者の方も安心しますよね♪

☆台風への備えチェックリスト☆



物干し竿や植木鉢を家の中へ



側溝や排水溝の掃除



雨戸やシャッターを下ろす



スマホやモバイルバッテリーの充電



湯船に満タンの水を貯め、飲料水も用意



ポンベ式コンロや懐中電灯、非常食など非常用品の確認



家の近くの避難所がどこか確認、家族とも情報共有を



非常用持ち出しバッグの中身を確認

各クラスの流行りを教えて～♡

ばんび組 電車ごっこが流行っています！



シュッシュッポップと上手に連結しています♡

自分で玩具を選ぶのが流行っています！

りす組



お片付けまでしてくれます♪

ひよこ組

楽器遊びが流行っています！



元気いっぱいな音色を聞かせてくれるひよこ楽器隊です！

ほうざい保育園 ちゃいるどベース IDEKITAの保育

心(自尊心)は、聞いた言葉・関わられた体験・楽しい遊びで作られる

毎日、子どもたちには、肯定的な承認マインドあふれる言葉を届けるように意識しています。

なぜなら、私たちの一言一言が、子どもの心を育むからです。ピンチの時にも、どんなかわかりをしてもらったかは大事です。子どものピンチが和らぐように言葉かけや一緒に考えたりしています。また、大好きな遊びを堪能できる環境も重要ととらえ工夫も行っていきます。

心(自尊心)は、毎日のささやかな積み重ねから育つことを信じて。

♡承認マインド:あなたは大切な存在であるということ